

Schwarzer Engel

Todsünde - Ende oder neuer Anfang

Von Fluffy

Epilog: Die Strafe

Epilog - Die Strafe

Nun war er fort.

Er hatte ihn nicht retten, nicht davon abhalten können. Er hatte mit ansehen müssen wie die Klinge in das sanfte Fleisch schnitt und das rote Blut die Arme hinunter tropfte.

Er hatte seinen Schützling nicht helfen können. Heute hatte selbst er ihm nicht helfen können.

Er hatte nicht aufgepasst. War zu sehr seinen eigenen Depressionen verfallen. Valentinstag. Ja. Das war heute. Aber seinem Liebsten konnte er nicht sagen wie sehr er ihn liebte. Ein Schutzengel der seinen Schützling liebte. So etwas gab es nicht. So etwas DURFTE es nicht geben.

Und doch hatte er sich in den Jungen verliebt gehabt. Doch nun war es zu spät. Er hatte mit ansehen müssen wie Agari vor seinen Augen Selbstmord beging und neben ihm starb. In dem Moment in dem sein Schützling seine Adern aufgeschnitten hatte, sind seine Flügel schwarz geworden und er wurde zum Todesengel des Menschen den er liebt.

Schon oft hatte er Menschen das Leben nehmen müssen. Doch nun war es wohl zuviel geworden. Wenn ein Schützling eines Schutzengels Selbstmord begeht, werden die Flügel dieses Engels auf ewig schwarz und er würde für immer mit diesem, Todesbote sein.

Um zu büßen.

Sanft nahm er die Seele seines Liebsten und löste sie von dem Körper. Als Selbstmörder würde dieser nun selbst zu einem Todesengel werden. Wird büßen müssen indem er wie ein normaler Mensch jeweils unter diesen leben wird. Sich mit den jeweiligen Opfern anfreunden wird und diesen dann das Leben nehmen wird.

Die Strafe Gottes.

Vor welcher Enjuru den Schwarzhaarigen so sehr hatte bewahren wollen. Er trug die Seele fort von diesem Zimmer, von dem toten Körper, sodass sie sich nun ebenfalls festigte. Durch diesen Vorgang, verlor Agari jedoch sein Gedächtnis. Trotzdem betete der schwarze Engel, dass er sich an ihn erinnern würde. Doch das würde er erst erfahren wenn dieser erwachte.

~*~*~*~

Lange glaubte ich zu schweben. In dieser Finsternis. Welche mich umschlungen hatte. Doch ist mir die ganze Zeit nicht kalt gewesen. Im Gegenteil, mir ist so wunderbar warm.

Doch...woher kommt diese Wärme?

Wer bin ich?

Ich weiß es nicht mehr.

Habe ich etwas böses getan, dass ich in dieser Schwärze schwebe?

Hm? Was ist das?

Ein Licht? Und ich werde dort hingezogen? Werde ich dort erfahren was passiert ist?

Ich werde es sehen.

Langsam öffne ich meine Augen und tauche fast sofort in zwei dunkle Kristalle die zu mir hinunter sehen. Ich blinze verwirrt. Die beiden Kristalle stellen sich als Augen heraus die scheinbar erleichtert meinen Blick erwidern.

Langsam richte ich mich auch, sehe den Anderen fragend an.

"Wer bist du? Und...wer bin ich?"

Für einen kurzen Moment glaube ich Trauer in den Blick des Anderen zu sehen. Scheinbar einen Engel, denn schwarze Flügel prangen auf seinen Rücken. Doch auch bei mir raschelt es und ich erkenne die schwarzen Flügel auch auf meinen Schultern. Ich bin also auch ein Engel? Ein schwarzer Engel?

Schließlich lächelt mein Gegenüber freundlich.

"Mein Name ist Enjuru und du heißt Agari. Wir sind Todesengel, um zu büßen. Ich werde immer an deiner Seite sein wenn du Fragen haben solltest. Denn ich bin nur dein.", sagt er als sei es selbstverständlich. Ich sehe ihn nur an. Dann hebt er seine Hand, als wolle er mir aufhelfen.

Diese Stimme kommt mir so bekannt vor. Langsam strecke ich ihm meine Hand entgegen und berühre die seine. Sie ist so warm. Erinnert mich an etwas. Dann lächle ich. Ja. Es ist selbstverständlich. Denn ich will bei ihm sein. Dann bin ich eben Todesengel. Dann soll ich halt für etwas büßen was ich vergessen habe.

Von diesem Augenblick an ist es mir nur wichtig bei ihm zu sein.

~*~*~*~

Enjuru = Engel
Agari = Tod